

かんがえ がんばり やさしく きたえる



# かがやき



旭川市立旭川小学校 学校だより 第6号 令和5年10月4日発行



## 後期のスタートに向けて

校長 佐藤 栄一

異例の長さや暑さとなった今年の夏もようやく終わり、秋らしい季節となりました。日ごろから保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

☆

さて、本校では、前後期制をとっており、9月29日（金）に前期の通知表を子どもたちに渡しました。一人一人の通知表を見ると、担任が記した一言一言から、実りの秋にふさわしく、それぞれの成長をつぶさに感じ取ることができました。保護者の皆様におかれましては、ぜひ、子どもたちの良いところや頑張りに対して、温かい励ましの言葉を掛けていただきたいと思います。そして、後期に向けて、さらにその力を発揮できるようご支援をいただきますようお願い申し上げます。

☆

本年度の重点教育目標は、「学びいっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいの子どもの育成」です。子どもの目線に立った目標を設定し、「できた」「わかった」という実感と自己肯定感を育み、全ての子どもたちの可能性を最大限に引き出すよう、日々取り組んでおります。引き続き、後期も学校全体で取り組んでまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

☆

1年の折り返しに当たって、それぞれの学年より、前期の振り返りと後期に向けての意気込みについて、お知らせいたします。

1学年 教諭 三浦 恭彰

1年生は、『きらきら』を学年目標とし、様々な場面で子どもたち一人一人が輝き、その輝きが集まって更に美しい輝きとなるような学年（集団）を目指しています。学校生活に慣れてきた1年生は、できることがたくさん増えてきました。もっとできることを増やそうと、何事にも全力で努力することができる子が多くいます。現在は、自分から誰にでも気持ちのよい挨拶ができるように取り組んでいるところです。

後期も、子どもたちが多くの場面できらきらと輝き、心も身体もぐんぐんと成長していくことを目指していきます。今後も、保護者や地域の皆様からの心温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

2学年 教諭 種田 雄一

2年生は、『全力！！2年生！！』を学年目標に掲げ、学習・生活・行事・遊び、何事にも全員で、全力に取り組んでいます。様々な取組を通して、たくさんの自信を付け、自己肯定感や自己有用感を育て、個人としてだけではなく集団としてのパワーアップも図っています。また、1組は「スーパー1組！！」、2組は「やさしくがんばる2年2組」を合言葉に、それぞれの特長を伸ばしていこうと、日々努力しています。前期は、1年生との学校探検、運動会、遠足など多くの活動を通して、大きく成長することができました。後期も、「全力！！」で取り組み、中学年に向けて飛躍できるように頑張ります！

3学年 教諭 本庄 奈津美

3年生は、新しく学習する教科が増えましたが、何事にも前向きに取り組んでいます。明るく元気な3年生との生活の中で印象に残っているのは、総合的な学習の時間『まちの動物園を紹介しよう』で旭山動物園の見学に行ったことです。それぞれが選んだ動物が動物園でどのように飼育されているのか、旭山動物園の良さや特色は何かを調べてきました。調べて分かったことは、パンフレットにまとめています。出来上がったパンフレットは園内に置き、来園者に見ていただくことになっていますので、皆さんも機会があれば、ぜひご覧になってください！後期は4年生に向けて、更にレベルアップを目指していきます！！

4学年 教諭 久保 貴史

いつも学年の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

もともと子どもたち同士のつながりが強く、協力したり、友達に優しくしたりする姿が4月から見られていました。

そんな子どもたちには、「自分のことは自分でやろう！」「自分の気持ちはしっかり伝えよう！」と4月から話をしていきます。来年は5年生。宿泊学習や委員会活動を通して、自分で考え行動する姿勢が求められます。その土台としてこの1年は大切な時期です。

前期が終わりを迎えると共に、少しずつ求められている力が備わってきているのを感じています。また、それと同時に個々の課題も見られてきました。一人一人の個性に向き合い、より良い方向へ導けるよう、今後も子どもたちを支えていきます。

5学年 教諭 安井 絵梨奈

5年生は、「考動～考えて動く」を学年目標のもと、様々な場面において、高学年としての自覚をもって、自分たちで考えて動くことに取り組んでいます。初めて挑戦する委員会活動では、6年生の姿を見習いながら、よりよい旭川小学校にするために責任をもって仕事をしています。また、宿泊学習では、時間の見通しをもって行動する力や、カヌー・ローボット体験や屋外ウォークラリーなどを通して、協力して活動する力を高めることができました。

後期も、日常の取組や行事で「考動」し、最高学年に向けて準備をしていきたいと思えます。今後も保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

6学年 教諭 善方 幸

6年生は、「一笑健命(いっしょうけんめい)」を学年の目標に、最高学年として学校の顔、みんなの手本となることをめざして日々取り組んでいます。前期は、1年生のお世話で、最高学年になった喜びを感じ、運動会、修学旅行などの行事を通して、時間を守ることや、みんなで協力することの大切さを学ぶことができました。後期も、行事や委員会活動はもちろん、日常の活動を通して、最高学年としての自覚をもち、協力し合いながら、更なる成長を目指します。また、学習の面でも、毎日の授業を大切に、中学校へ向け着実に力をつけていくよう子どもたちと共に、頑張りたいと思えます。

# エスポラーダ 吉田さん来校

10月2日(月) エスポラーダ北海道の吉田さんが、来校し、2年生に指導してくれました。自称「イケメン」の実演と指導に、子どもたちの目は輝き、視線がくぎ付けとなっていました。笑顔で生き生きと活動し、フットサルに強く興味を持っている様子でした。

3年生も昨年のことを覚えていて、「あ、イケメンだ！」と声を掛けていました。



2日(月) エスポラーダ来校	19日(木) 就学時健康診断(午後)
3日(火) 二計測・視力検査 スクールカウンセラー来校	スクールカウンセラー来校
6日(金) 幼保小連携会議・クラブ	20日(金) クラブ・漢字検定
10日(火) 旭教研大会(臨時休業)	21日(土) 開校記念日
11日(水) 全道特別活動研究会(4年2組授業)	24日(火) PTA 総務部会
13日(金) 学校運営協議会・クラブ	27日(金) 全道算数・数学研究会(5年2組授業)
17日(火) お弁当の日・ドッグライフファクトリー来校	30日(月) 学習発表会 総練習
18日(水) 学習発表会特別時間割開始	11月2日(木) 学習発表会